

سوق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



نموذج رقم (أ)

Form No. (1A)

نموذج إعلان البيانات المالية السنوية للشركات المدرجة في سوق الكويت للأوراق المالية
**Annual Financial Statements Disclosures form of the Companies Listed in
Kuwait Stock Exchange**

- السنة المالية المنتهية في : 31 ديسمبر 2015
End of fiscal year in
- اسم الشركة : شركة مجموعة أسنس القابضة (ش.م.ك.ع.)
Company' Name
- رمز الشركة : OSOS - أسنس
Company's code
- رقم الشركة : 638
Company's Number
- النشاط الرئيسي / الأنشطة الرئيسية للشركة :
(تكنولوجي)

✓ الشركة مدرجة بسوق الكويت للأوراق المالية ضمن قطاع التكنولوجيا

تتمثل أعراض الشركة فيما يلي:-

1. تملك أسهم شركات مساهمة كويتية أو اجنبية وكذلك تملك اسهم او حصص في شركات ذات مسئولية محدودة كويتية او اجنبية او الاشتراك في تأسيس هذه الشركات بنوعها وادارتها وتمويلها وكفالتها لدى الغير .
2. تمويل الشركات التي تملك فيها أسهماً وكفالتها لدى الغير وفي هذه الحالة يتعين الا نقل نسبة مشاركة الشركة القابضة في رأس مال الشركة المقترضة عن 20% على الأقل .
3. تملك حقوق الملكية الصناعية من براءات اختراع وعلامات تجارية صناعية او رسوم صناعية او اية حقوق اخرى تتعلق بذلك وتأجيرها لشركات اخرى واستغلالها سواء داخل الكويت او خارجها .
4. تملك المنقولات والعقارات اللازمة لمباشرة نشاطها في الحدود المسموح بها وفقاً للقانون .
5. استغلال الفوائد المالية المتوفرة لدى الشركة عن طريق استثمارها في محافظ مالية وعقارية تدار من قبل شركات متخصصة.

سوق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



Activity/ Main activities of the company:

(technology)

The Company is listed at KSE into the Technology Sector.

The Company main activities include:

1. **Owning stocks in other Kuwaiti or foreign shareholding Companies, owning stocks or shares in Kuwaiti or foreign limited liability companies and participating in the establishment of this type of companies in addition managing, lending and offering them financial guarantees.**
2. **Lending to companies in which it has participation not be less than 20% and offering guarantees for third parties.**
3. **Owning Property rights of patents, trademarks, commercial or industrial fees, or any other rights related and lease this to other companies for use both inside and outside Kuwait.**
4. **Owning real estate or movable assets necessary to operate its activity in the limits and in accordance with the law.**
5. **Investing financial surplus available to the company in financial portfolios through professional companies and specialized entities.**

نود إفادتكم بأن مجلس إدارة الشركة قد اجتمع يوم الأربعاء الموافق 2016/2/17 في تمام الساعة الثانية عشرة والنصف ظهراً، واعتمد البيانات المالية السنوية للشركة للسنة المالية المنتهية في 31/12/2015، وفقاً لما يلي :-

We would like to inform you that the Company's board of directors has held a meeting on **Wednesday, 17th Feb. 2016 at 12:30 PM** and has approved the Company's annual financial statements for the fiscal year ended at 31/12/2015 in accordance to the following:

نموذج رقم: QF-FSA-010M-A	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/5/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 2 من 8
--------------------------	--------------	------------------------	---------------	---------------------------	-------------



(1) البيانات المالية السنوية للشركة :

نسبة التغير %	السنة المالية المنتهية في 31/12/2014 (السنة المقارنة) المبالغ بالدينار الكويتي	السنة المالية المنتهية في 31/12/2015 (السنة الحالية) المبالغ بالدينار الكويتي	نسبة التغير % Change %	الربع الرابع - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31/12/2014 (الفترة المقارنة) المبالغ بالدينار الكويتي	الربع الرابع - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31/12/2015 (الفترة الحالية) المبالغ بالدينار الكويتي	البيان Statement
Change%	Fiscal year ended at 31/12/2014 (Comparative year) Amounts in Kuwaiti Dinars	Fiscal year ended at 31/12/2015 (current year) Amounts in Kuwaiti Dinars		Fourth quarter- three month period ended at 31/12/2014 (Comparative period) Amounts in Kuwaiti Dinars	Fourth quarter- three month period ended at 31/12/2015 (Current period) Amounts in Kuwaiti Dinars	
% 1,484	145.811	2,309,914	% (126.8)	(2,141,817)	574,780	• بيان الدخل المجموع • Consolidated Statement of Income صافي الربح / (الخسارة) *
% 1,494	0.54	8.61	% (126.8)	(7.98)	2.14	Net profit/(loss)* ربحية / (خسارة) المسهم - فلس ** Earnings per share - fils**



بيان الإيرادات و الأرباح التشغيلية					
<ul style="list-style-type: none"> Statement of Revenue & Operating Profit 					
					إجمالي الإيرادات التشغيلية
					Total operating revenue
					صافي الربح / (الخسارة) التشغيلي
					Net operating profit (loss)
بيان المركز المالي					
<ul style="list-style-type: none"> Statement of Financial Position 					
					الموجودات المتداولة
					Current Assets
					إجمالي الموجودات
					Total Assets
					المطلوبات المتداولة
					Current liabilities
					إجمالي المطلوبات
					Total liabilities
					إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم
					Total equity attributable to the owners of the parent Company

* صافي الربح (الخسارة) هو الخالص بمساهمي الشركة الأم.

*Net profit (loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company.

**Basic Earnings per Share.

** ربحية (خسارة) السهم الأساسية.

سوق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



• يعود سبب الارتفاع / (الانخفاض) في صافي الربح / (الخسارة) إلى:

1. انخفاض المصاريف العمومية والإدارية بمبلغ 1,320,723 د.ك.
2. عدم وجود مخصص هبوط في قيمة استثمارات متاحة بالمقارنة مع العام الماضي حيث بلغ مخصص هبوط في قيمة استثمارات متاحة للبيع مبلغ 322,458 د.ك.
3. انخفاض مخصص ديون مشكوك في تحصيلها بمبلغ 110,130 د.ك.
4. عدم وجود مخصص بضاعة بطيئة الحركة بالمقارنة مع العام الماضي حيث بلغ مخصص بضاعة بطيئة الحركة مبلغ 100,000 د.ك.
5. زيادة في رد مخصص ديون مشكوك في تحصيلها بمبلغ 349,776 د.ك.

• The increase (decrease) in the net profit/(loss) is due to the followings:

1. Decrease in general and administrative expenses by the amount of KD 1,320,723.
2. No impairment for available for sale investments has been accounted for the current year, compared to the previous year, which was amounting to KD. 322,458
3. Decrease in provision for the doubtful debts by the amount of KD 110,130.
4. No provision for slow moving inventories has been accounted for in the current year, compared to the previous year, which was amounting to KD 100,000.
5. Increase in the reversal of provision for doubtful debts by the amount of KD 349,776

• بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 15,839 د.ك.

- Total revenues realized from dealing with related parties amounting to KD 15,839.

• بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 354,235 دينار كويتي.

- Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD 354,235.

سوق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



(1) الإيرادات التشغيلية للشركة: Company's Operating Revenues:

الربع الرابع - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 2014/12/31 (الفترة المقارنة)		الربع الرابع - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 2015/12/31 (الفترة الحالية)		النشاط activity
Fourth quarter- three month period ended at 2014/12/31 (Comparative period)		Fourth quarter- three month period ended at 2015/12/31 (Current period)		
النسبة إلى إجمالي الإيرادات	المبلغ بالدينار الكويتي	النسبة إلى إجمالي الإيرادات	المبلغ بالدينار الكويتي	
Percentage to total revenues	Amount in Kuwaiti Dinars	Percentage to total revenues	Amount in Kuwaiti Dinars	
%65.47	4,062,519	% 70.02	4,721,758	الأنشطة التعليمية
% 34.53	2,142,682	% 29.98	2,021,997	أنشطة التكنولوجيا

السنة المالية المنتهية في 2014/12/31 (السنة المقارنة)		السنة المالية المنتهية في 2015 /12 /31 (السنة الحالية)		النشاط Activity
Fiscal year ended at 31/12/2014 (Comparative year)		Fiscal year ended at 31/12/2015 (Current year)		
النسبة إلى إجمالي الإيرادات	المبلغ بالدينار الكويتي	النسبة إلى إجمالي الإيرادات	المبلغ بالدينار الكويتي	
Percentage to total revenues	Amount in Kuwaiti Dinars	Percentage to total revenues	Amount in Kuwaiti Dinars	
% 65.24	14,298,872	% 69.56	17,397,217	الأنشطة التعليمية
% 34.76	7,617,110	% 30.44	7,614,810	أنشطة التكنولوجيا

يفصد بالإيرادات التشغيلية جميع الإيرادات الناتجة عن الأنشطة الرئيسية للشركة وذلك وفقاً لمعايير المحاسبة الدولية.

Operating revenues represents all revenues resulting from the Company's main activities recognized in accordance with the International Accounting Standards.

سوق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



(2) تفاصيل (التحفظات / التأكيدات على بعض الجوانب / الفقرات توضيحية) الواردة في تقرير مراقبي الحسابات :

تأكيد على أمر:

أثناء إعداد البيانات المالية المجمعة وافق مجلس إدارة الشركة الأم على بيع شركتين تابعتين مملوكتين للمجموعة وتم توقيع عقد مع المشتري. إن إجمالي موجودات الشركتين التابعتين 25,792,589 دينار كويتي و إجمالي المطلوبات 4,450,267 دينار كويتي. تتضمن الإتفاقية شروط محددة خاصة بموضوع تنفيذ عملية البيع. إن التأثيرات المالية على البيانات المالية الناتجة عن عملية البيع لن تتحقق إلا بعد تنفيذ الشروط الواردة في الإتفاقية. حتى تاريخ إعداد البيانات المالية المجمعة لم يتم تنفيذ كافة الشروط الواردة في الإتفاقية وبالتالي لم يتم التوقيع النهائي لإتمام عملية نقل الملكية.

Details of: (qualifications, emphases of matters, and explanatory paragraphs) included in the auditors' report.

• Emphasis of matter:

During preparing the consolidated financial statements, the Board of Directors of the parent company has approved to sell two of the subsidiaries, which are owned by the Group, and the contract has been signed with the buyer party. The total amount of the assets for the two subsidiaries is KD 25,792,589 and the total amount of the liabilities is KD 4,450,267. There are certain conditions which are included in the contract and which is regarding to the sale process. Unless meeting these conditions, there will be no financial effect on the consolidated financial statements. Up to date of preparing the consolidated financial statements, not all of these conditions has been met, thus the final signature to transfer the ownership of the two subsidiaries has not been completed.

(3) توصيات مجلس الإدارة : Board of director's recommendations

■ أوصى مجلس إدارة الشركة بالتالي:

1. توزيع أرباح للمساهمين بنسبة 7.5%، عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2015م.
2. اقتراح تحديد مكافآت أعضاء مجلس الإدارة بالإضافة إلى مجلس إدارة شركة تابعة بمبلغ إجمالي وقدره 55,000 دك مقابل جهودهم خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2015م

Handwritten signature

Handwritten signature

نموذج رقم: QF-GSA-0104-A	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/5/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 7 من 8
--------------------------	--------------	------------------------	---------------	---------------------------	-------------

سوق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



3 اقتطاع نسبة تبلغ 10% من الأرباح الصافية إلى الاحتياطي الاجباري ونسبة تبلغ لا شيء من الأرباح الصافية للاحتياطي الاختياري عن السنة المالية 2015.

The Company's board of directors recommended to proceed with the following:

1. Distribution of 7.5% as dividends for the shareholders for the year ended 31 December 2015.
2. Remuneration for the board of directors and board of directors of subsidiary company amounting KD 55,000 against their efforts.
3. Transfer 10% of the retained earnings to the legal reserve and nil% of the retained earnings to the voluntary reserve

7.5 فلس كويتي لكل سهم 7.5Kuwaiti fils per share	7.5% من القيمة الاسمية للسهم %7.5 of par value	توزيع ارباح نقدية Distribution of cash dividends
0 سهم لكل 100 سهم 0 shares for every 100 shares	0 % من رأس المال المدفوع 0 % of paid up capital	توزيع أسهم منحة Distribution of stock dividends
لا يوجد	لا يوجد	توزيعات أخرى Other distributions

• مصدر التوزيعات : الأرباح المرحلة.

- Source of distributions: Retained earnings.

توقيع و ختم الشركة
Company's signature and seal

Khalid M. Al Nouri
CEO

خالد محمود النوري
الرئيس التنفيذي

صفحة 8 من 8	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	مراجعة رقم: 4	تاريخ الاصدار: 05/5/15	إصدار رقم: 1	نموذج رقم: QF-FSA-0104-A
-------------	---------------------------	---------------	------------------------	--------------	--------------------------